

# AEG

## Kooperation mit Bofrost fortgesetzt

Donnerstag, 02.03.2023



AEG setzt Kooperation mit Bofrost fort. Foto: AEG

***Gemeinsam mit dem Tiefkühlspezialisten Bofrost will der Haushaltsgerätehersteller Electrolux mit seiner Premiummarke AEG den nachhaltigen Umgang mit Lebensmitteln zum zweiten Mal infolge noch einfacher machen.***

Als fester Bestandteil der Unternehmensphilosophie von AEG spielt Nachhaltigkeit in der Entwicklung neuer Geräte seit jeher eine große Rolle. Intelligente Technologien und eine ressourcenschonende Bauweise unterstützen Verbraucherinnen bei einem verantwortungsbewussten Umgang mit Lebensmitteln. Zusammen mit Bofrost erweitert der Haushaltsgerätehersteller nun die Möglichkeiten, nachhaltiger mit Lebensmitteln umzugehen. Denn im Aktionszeitraum von Februar bis September 2023 erhalten Konsumenten beim Kauf eines AEG Kühl-, Gefrier- oder Kombinationsgeräts Gutscheine für Bofrost-Produkte im Wert von bis zu 90 Euro.

Die Kooperation mit dem europäischen Marktführer im Direktvertrieb von Eis und Tiefkühlspezialitäten umfasst eine große Reihe von AEG Modellen, deren intelligente Features dabei helfen, Lebensmittel länger frisch und haltbar zu machen. Im Aktionszeitraum von Februar bis September 2023 erhalten

Konsumentinnen, die ihr Gerät auf aeg.de registrieren, bis zu drei Gutscheine für den Bofrost-Onlineshop im Wert von insgesamt 30 bis 90 Euro. Die Höhe und Anzahl der Gutscheine richtet sich dabei nach dem konkreten Modell.

## **Kooperation mit Bofrost fortgesetzt**